

Ressort: Politik

Scholz verteidigt "schwarze Null"

Berlin, 22.03.2018, 09:31 Uhr

GDN - Der neue Bundesfinanzminister Olaf Scholz (SPD) hat das Festhalten an der "schwarzen Null" im Bundeshaushalt verteidigt. "Deutschland steht wirtschaftlich sehr gut da", sagte Scholz bei seiner Regierungserklärung am Donnerstagmorgen im Bundestag.

Man habe hohe Wachstumszahlen und eine gute Beschäftigungslage. "Eine Sache brauchen wir auf alle Fälle, damit es weiter gut läuft - eine solide Haushaltspolitik und keine neuen Schulden." Die "schwarze Null" sei deshalb zu Recht Gegenstand des Koalitionsvertrags. "Weil wir in den letzten Jahrzehnten zu viele Schulden gemacht haben, ist es jetzt richtig, zu sagen, wir wollen da wieder von wegkommen", sagte Scholz. "Genau das werden wir tun." Wegen der guten konjunkturellen Lage habe man aber "gleichwohl größere Gestaltungsspielräume", so der Finanzminister. Es werde deswegen Investitionen in Infrastruktur, Wissenschaft und Forschung geben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-103700/scholz-verteidigt-schwarze-null.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com